



**NOMBRE DEL ALUMNO:**

OLIVER FERNANDO RODAS HERNANDEZ.

**NOMBRE DEL PROFESOR:**

ARQ. JOSE ALVARO ROMERO PELAEZ.

**NOMBRE DEL TRABAJO:**

ENSAYO.

**ASIGNATURA:**

DISEÑO URBANO.

**GRADO:**

8 CUATRIMESTRE

**GRUPO:**

ARQUITECTURA.

**COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS**

**20 DE ENERO DEL 2024.**

## COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS – DISEÑO URBANO.

Haciéndose llamar pueblo mágico que alguna vez fue habitado por tzeltales y tenían por nombre balun canan.

Comitán es un cálido poblado que conserva sus raíces prehispánicas y las mezclas con una historia española al desplegar su fantástica arquitectura virreinal. Siendo persona que vive ahí en esas raíces matices que cuando se camina por sus calles, iglesias coloniales, que hace muchos años era un lugar de lagos, cascadas con tonalidades espectaculares que parecen debido a los minerales que los rodean, vegetación, fauna, y que ha sido parte del crecimiento de Comitán.

- **Centro histórico.**

El casco histórico de Comitán tiene una gran cantidad de edificaciones levantadas desde el siglo XVI, entre los que se encuentran el zócalo, el kiosco, templos como el de san Sebastián, la maravillosa iglesia de san José, santo domingo de Guzmán, el palacio municipal, teatro junchavin, el museo de arte Hermila Domínguez, son edificios que actualmente 2024 siguen existiendo y muchos más.



Santo Domingo



San Sebastián



San Caralampio.



Teatro Junchavin



San José

